
令和 5年 2月 22日 

新入学児保護者の皆様 

伸栄小学校ＰＴＡ 

会長 今川 和弘 

 

令和 6年度 伸栄小学校ＰＴＡについて 
 

「開かれたＰＴＡ」を目指し、各人の負担を少なくして多くの保護者の皆様にＰＴＡ活動へ参

加していただけるよう、改革を進めてまいりました。令和 6年 4月より下記内容で活動をして

いくことが決定致しましたのでお知らせします。 

今後は「できる人が できる時に できる事！」を目標に楽しく活動することが理想です。子

ども達のためにもご協力をよろしくお願いします。 

 

1. 会費について 

PTA会費  一世帯 1,800円 （6月引き落とし予定） 

 

2. 本部委員について 

役職 
人数 

（計 18名） 
主な仕事 

副会長 3名 

会長の補佐、運営委員会での司会進行 

運営委員会に向けての学校と協議 

各部門からの連絡窓口及び伝達  

書記 2名 

運営委員会だより「しんじゅ」発行 

運営委員会のお知らせ作成・配信 

定期総会資料作成・配信 

LINE WORKS・Googleアカウント管理 

会計 2名 

収支計算、管理及び収支表の作成 

PTA会費の集金管理 

学期末監査、来年度予算編成 

広報 2名 
広報誌「きりん通信」発行（年 2～3回） 

「先生紹介号」発行（年度初め） 

選考 2名 
次年度の PTA会長・本部委員の選出 

※選考担当が主に本部委員全員で選出する。 

行事 2名 
学校行事・学校応援団の取りまとめ 

リサイクル回収・「リサイクル便り」発行 

家庭教育学級 5名 
家庭教育学級の運営 

（講座内容検討、学級生募集・「ひだまり通信」発行） 

参加できる方全員で協力して行っている主な活動 

・運営委員会の出席・開催（令和 5年度は 4回） 

・保護者観覧可能な行事の受付、警備巡回等 

（入学式・運動会・音楽会・卒業式等） 

・新入生保護者説明会の受付 

 
学校にも協力いただき来校頻度の軽減、委員同士

できる時にできる人が助け合い活動しています。 



3. 選出方法 

全学年より完全立候補制での選出。欠員の場合は、追加募集をします（3次まで） 

役職は立候補者の中で話し合いの上、決定されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【よくある質問 Q＆A】 
 

➤集まる頻度は高いですか？ 

本部委員の多くが仕事をしていますので、全員で集まるのは年度初めの新旧委員の引継ぎ、運営

委員会（令和 5年度は年 4回）、各行事（運動会／音楽会等）くらいです。 

担当する役職によって学校へ行く頻度は異なりますが、多くても月 1～2回程度です。 

どうしても学校が開いている時間帯が多いため、ご自身の勤務状況にもよりますが、貴重なお休

みや有給を利用していただかなければならないことは事実です。 

仕事をしていても最小限の休みで済むように、配付物の印刷作業などは分担してできる人で行

い、協力し合っています。学校にも協力いただき、ほっとメール配信に切り替えており、印刷作

業などの学校に行かないと出来ない作業はかなり減っていますので、さほど仕事に支障をきた

すこともありません。 

 

➤仕事をしていますが、自分にもできますか？ 

やる気のある方、大歓迎です！本部委員の多くがフルタイム勤務含め、仕事をしています。 

平日は都合がつかない方でも、在宅で出来る作業もありますので、ご自分の得意分野でのサポー

トをしていただけるとありがたいです。 

会議なども全部出席出来なくても委員内で情報共有が出来ますので、ご安心下さい。 

 

➤本部委員の負担は増えていませんか？ 

これまで慣例化されてきた活動を毎年見直しながら少しずつ変わっています。 

最低限の活動内容に留め柔軟に対応することにより、本部委員の業務の負担を削減しています。 

 

➤本部委員になるメリットはなんですか？ 

周りからの話を聞いて「委員は大変そう…」とマイナスイメージが先行しますが、委員をやって

みるとメリットはとてもたくさんあります。 

様々な先生方と話す機会が増えるので、学校の事や子ども達の様子を知ることができます。学年

関係なく一緒に活動する委員と楽しく活動でき、人脈が広がります。行事以外で来校する親を見

つけ子どもはとても喜びますし、子どものお友達からたくさん声かけてくれます。 

お友達同士やご夫婦での立候補も大歓迎です！ 

ぜひ卒業までに 1回以上の委員をお願いできればと思います。 

ご理解のほどよろしくお願いいたします。 


